

Wer findet den Topf?

So wird gespielt:

Die Spieler machen sich untereinander aus, wer mit dem Spiel beginnt. Jeder kommt einmal an die Reihe. Derjenige Spieler, der als erstes an der Reihe ist, bekommt ein Tuch um die Augen gebunden, sodass er nichts mehr sehen kann.

Dann stellt der Spielleiter den Topf irgendwo im Raum ganz leise auf den Boden. Zusätzlich versteckt er noch eine kleine Belohnung unter dem Topf. Das Kind mit den verbundenen Augen kann nun beginnen den Topf zu suchen, indem es den Boden des Raumes durch leichtes klopfen

absucht. Wenn es den Topf gefunden hat, bekommt es die Belohnung und der nächste Spieler ist an der Reihe.



VIEL SPASS!

Anzahl Spieler: mindestens 2
Spieldauer: beliebig
Alter: ab 6 Jahren
Material: Kochtopf, Kochlöffel,
Gummibereen